



Inicio / Capital / Piden respetar medidas sanitarias en el Centro Histórico

Piden respetar medidas sanitarias en el Centro Histórico

Bertha Teresa Ramirez | domingo, 22 nov 2020 13:09



Aglomeración de personas principalmente detrás de Palacio Nacional, en las calles de Academia y Corregidora. Foto María Luisa Severiano

Seguir a @lajornadaonline Me gusta 3

Ciudad de México. Ante las aglomeraciones que se registraron el sábado afuera de tiendas de ropa y calzado deportivo ubicadas en la calle de Madero en el Centro Histórico transeúntes y empresarios del Centro Histórico manifestaron su preocupación por el hecho de que haya negocios que no estén respetando las medidas sanitarias.

La preocupación no es menor pues no cumplir con éstas medidas puede conllevar al cierre de calles como Madero, indicó, María Fernanda Islas empresaria de la zona.

“Es hacer conciencia a las tiendas de que ellos pueden hacer su mega venta pero podrían hacerlo a través de internet y que la gente vaya a recoger sus pares de tenis pero a ellos no les importa, juntan a la gente y estamos hablando de que son aglomeraciones de más de 500 personas” agregó.

Indicó que algunas tiendas “forman a la gente afuera de su establecimiento desde las siete de la mañana y las personas esperan hasta las 10 (am) que abren, pero como la gente no guarda la sana distancia ahí es donde hay riesgos”.

Por ello solicito a tiendas como “la de Invictus a que tome conciencia de la situación que se está viviendo; los invitamos a que vendan su mercancía por internet y desde ahí pidan a la gente que ya con un código, vayan a recoger su producto”, agregó”

Respecto al código que las autoridades capitalinas implementaron para llevar un control de las personas que acceden a los negocios a fin de evitar la propagación de los contagios, señaló que “el QR que se acaba de implantar para acceder a los comercios nos es obligatorio, no guarda los datos personales más que el teléfono y este solo se guarda 15 días y automáticamente se borra si no hubo contagios esos 15 días”.

En tanto comerciantes del tianguis de la colonia Reforma Social en la alcaldía Miguel Hidalgo se proponen ser ejemplo en el cumplimiento de las medidas sanitarias y este domingo se esmeraron más remarcando claramente las rutas de entrada y salida a este mercado, también ofrecen agua y jabón a los clientes.

Durante un recorrido el consejal Raúl Paredes pudo constatar que los comerciantes cuentan con gel anti bacterial y cada dos metros cuentan con botecitos con agua y jabón para quienes ya no quieren ponerse gel porque se le resecan las manos.

Con el fin de contar con un filtro a la entrada una persona toma la temperatura a los clientes e invitan a las personas a portar el cubrebocas o no se permite el ingreso al tianguis.

TAGS

Centro Histórico medidas sanitarias comerciantes



ÚLTIMAS NOTICIAS

16:55:33 Preven vender más de 3 millones de flores de Nochebuena en Xochimilco

16:46:37 Conmemora UNAM día de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

16:34:32 Demuelen departamentos irregulares en la alcaldía Miguel Hidalgo

16:07:00 Dictaminarán minuta del Senado sobre la Cannabis en dos semanas

16:07:51 Plantea PRI que prohibición de 'outsourcing' se apruebe sin prisa

15:46:44 Plan DN-III-E ha llevado ayuda a 146 mil afectados por inundaciones en Tabasco

15:35:02 Un herido en intento de asalto en plaza Metrópoli Patriotismo

15:16:36 Descubren misterioso monolito metálico en zona rural de Utah

15:05:59 Desigualdad social se ha agravado con la pandemia: Sánchez Gordero


MÁS DE CAPITAL



Preven vender más de 3 millones de flores de Nochebuena en Xochimilco



Demuelen departamentos irregulares en la alcaldía Miguel Hidalgo



Un herido en intento de asalto en plaza Metrópoli Patriotismo



Confirman Aguiar y Sheinbaum festejos guadalupanos virtuales



Protestan feministas en FGJ CDMX en apoyo a 13 jóvenes citadas para declarar

-publicidad-

